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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年１月26日（水）午後１時30分から午後２時５分までの間

第２ 出席者 西山委員長（司会）・古谷委員・小田切委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官・窪川署長

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

オミクロン株の感染拡大が非常に深刻になってまいりました。

１月27日に予定されている高知県警察学校第89期初任科卒業式は規模を縮小しての

開催となっております。卒業生、ご家族の皆さま、そして関係者の皆さまのご多幸を

祈るとともに、卒業生が円滑にこれからの任務につけることを心から願っております。

現在のコロナ感染状況を鑑み、まずは職務に就かれている皆さま、お一人お一人の

罹患防止の徹底をお願いしたいと思います。

春を迎えるにあたっての楽しい様々な企画、高知県の観光開き、龍馬マラソンなど

が中止になってまいりました。街の賑わいが先送りになることも残念に思います。

日々の生活の安全と安心をより確かなものにするためにも、どうぞよろしくお願い

いたします。

２ 審議事項

(1) 警察職員の服務の宣誓に関する条例及び公安委員会委員の服務の宣誓に関する条

例の一部改正について

警務部から、警察職員の服務の宣誓に関する条例及び公安委員会委員の服務の宣

誓に関する条例の一部改正について説明があった。

(2) 警察職員の援助要求について
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警備部から、警察職員の援助要求について説明があった。

３ 報告事項

(1) 警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について

窪川署長から、警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について報告があっ

た。

委員から、「警察署協議会委員の意見要望等から犯罪や交通事故の発生をなくそ

うという強い思いが伝わってきた。これからも委員とともに地域を守っていくため

の各種対策に取り組んでいただきたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から「コロナ禍ではあるが、これから夏場にかけて観光客が訪れ

ることが予想される。皆さんが安心して楽しめるように交通事故防止・水難事故防

止のための広報啓発活動をさらに充実していただきたい。」旨の発言があった。

(2) 高知県行政書士法関係手数料徴収条例等の一部を改正する条例議案について

・・・【資料１】

生活安全部から、高知県行政書士法関係手数料徴収条例等の一部を改正する条例

議案について報告があった。

(3) 高知県警察手数料徴収条例（道路交通法関係）の一部改正について

・・・【資料２】

交通部から、高知県警察手数料徴収条例（道路交通法関係）の一部改正について

報告があった。

委員から、「高齢運転者に対する更新手続、それに伴う手数料の改正については

理解できた。今後、対象とされる高齢者の方が十分理解できるよう工夫した広報活

動に努めていただきたい。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 審議事項に係る決定

警察職員の服務の宣誓に関する条例及び公安委員会委員の服務の宣誓に関する条例

の一部改正について、原案のとおり決定した。
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２ 審議事項に係る決定

警察職員の援助要求について、原案のとおり決定した。

３ 犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受付について

警務部から、犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受付について説明があり、審議の

結果、原案のとおり決定した。

４ 高知県行政書士法関係手数料徴収条例等の一部を改正する条例議案について

生活安全部から、高知県行政書士法関係手数料徴収条例等の一部を改正する条例議

案について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

５ 高知県警察手数料徴収条例の一部改正について

生活安全部から、高知県警察手数料徴収条例の一部改正について説明があり、審議

の結果、原案のとおり決定した。

６ 高知県警察手数料徴収条例（道路交通法関係）の一部改正について

交通部から、高知県警察手数料徴収条例（道路交通法関係）の一部改正について説

明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

７ 高知県警察手数料徴収条例の一部を改正する条例議案について

交通部から、高知県警察手数料徴収条例の一部を改正する条例議案について説明が

あり、審議の結果、原案のとおり決定した。

８ 公安委員会に対する審査請求書の受理について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求書の受理について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。

９ 公安委員会に対する審査請求に係る審理官の指名について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求に係る審理官の指名について
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説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

10 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和４年１月19日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

11 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（室戸署）について報告があり、了

承した。

第５ 聴聞関係

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告が

あり、審議の結果、22件（交通事故１件、飲酒運転18件、無免許運転１件、その他の

法令違反等２件）の行政処分を決定した。


